

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 08 de Agosto de 2024

Norma Bustamante, en su III Informe de Gobierno

“ESTAMOS EN EL CAMINO CORRECTO PARA
TENER UN MUNICIPIO SEGURO Y EN PAZ”

MEXICALI.- “La verdad es que cuando decidí buscar la presidencia municipal, hace más de tres años, lo que más me ilusionaba era pensar que cada año estaría aquí, frente a ustedes, para decirles, con humildad y orgullo a la vez: “miren todo lo que hicimos”, pero la realidad es que, cada paso que hemos dado, cada obstáculo que hemos librado y cada reto que hemos conquistado, ha sido gracias al apoyo que hemos encontrado en cada una de nuestras acciones, es por eso que, “Uniendo Esfuerzos” se ha convertido más que en una frase, en un sello de cómo sí es posible cumplir con lo que se ofrece cuando se suman las voces y las acciones hacia un fin común”. Así empezó ayer su mensaje con motivo de su tercer informe de gobierno, la alcaldesa de Mexicali, NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ, en el Salón “Auka”, del CEART, lleno a reventar de invitados, donde remarcó su agradecimiento a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, “ya que- dijo- sin su amor por esta tierra y su apoyo a nuestra gestión, hubiéramos podido lograr muy poco”. ¡Nada pescadito!



frente de la comuna mexicalense, gracias a que, a punta de votos, el 02 de junio, compitiendo por la reelección, barrió con el PAN, el PRI, el MC, el PRD y el PT, y casi desaparecía del mapa a estos partidos y a los otros que “colaboraron” con Morena, por no decir que fueron paleros, como el PVEM, PES y FXM.

También agradeció al coordinador de Proyectos de Regeneración de Espacios Públicos en Baja California, CARLOS TORRES, “porque- subrayó- su gran visión nos ha acompañado a planear y llevar a cabo reformas estructurales que poco a poco van generando oportunidades de crecimiento y desarrollo para los sectores productivo, turístico y de servicios de nuestra comunidad”. NORMA BUSTAMANTE destacó que cuenta con un cabildo municipal conformado por hombres y mujeres valientes y responsables, provenientes de todos los partidos, que privilegiaron el bienestar de Mexicali y de su gente sobre cualquier interés, color o ideolo-

gía. “Me da mucho orgullo decirles que 9 de cada 10 acuerdos presentados ante este órgano, fueron aprobados por unanimidad”, resaltó y les dio las gracias a regidores y regidoras. Ensalzó a sus colaboradores a los que describió como “servidores públicos con vocación y decisión que se han vuelto amigos y compañeros de lucha para encontrar soluciones a los retos que se nos presentan todos los días, buscando formas innovadoras de estirar los recursos escasos con los que contamos para poder hacer más con menos”.

La alcaldesa destacó que esta unión de esfuerzos estaría hueca si en ella no hubiesen participado académicos, sindicatos, organizaciones sociales, empresarios, industriales, líderes religiosos, líderes comunitarios, medios de comunicación, y lo más importante, la extraordinaria gente cachanilla. “Estoy convencida de que estamos en el camino co-

recto para tener un municipio seguro y en paz, promover el bienestar y fomentar el crecimiento económico, mientras mantenemos un gobierno honesto, responsable, transparente y siempre dispuesto a servir”, dijo Norma.

ROMÁN COTA MUÑOZ, presidente municipal electo de Tecate, soltó los primeros nombres de quienes lo acompañarán en su gabinete, entre ellos OMAR BLANCARTE, quien cuenta ya con colmillos retorcidos de mamut en cuanto a experiencia en la administración pública, toda vez que trabajó en cargos de dirección en las administraciones municipales que encabezaron NEREIDA FUENTES y ZULEMA ADAMS, además de que, en el micro gobierno de JAIME BONILLA, fue el delegado de la Secretaría de Economía en ese municipio. Incluso, en el primer tramo del gobierno de DARÍO BENÍTEZ, tuvo buen hueso. El gabinete de ROMÁN

será 50-50, es decir, mitad hombres, mitad mujeres, la mayoría “sangre nueva”, es decir, jóvenes deseosos de “comerse al mundo y dar todo por el pueblo”.

En la Dirección de Bienestar estará la Licenciada en Derecho, MONTSE RRRAT LANDEROS, probablemente la persona de mayor confianza del alcalde electo.

Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

“Yo fui quien propuso la creación del Cetys Mexicali”: Leandro R. Leal Marroquín (II y último)

Por RAFAEL “Nácori” MENDOZA MADRID

“Y también me opuse a que Norberto Corella fuese el primer Presidente del Consejo Directivo del Instituto Educativo del Noroeste A. C., no obstante ser mi amigo”, dijo Don Leandro R. Leal Marroquín, quien a partir de 1954 fue durante 13 años director de la fábrica de cerveza Tecate en la ciudad del mismo nombre, dijo que fue él quien sugirió a Don Eugenio Garza Sada, la creación en Mexicali de una institución de educación superior, similar al Tecnológico de Monterrey. Eran tiempos en que los jóvenes bajacalifornianos ansiosos de estudiar salían a otras ciudades del interior del país y del extranjero, en busca de las oportunidades que no tenían aquí para realizarse profesionalmente, tomando rumbos que los desarraigaban de su tierra de origen. Como segundo paso, Don Eugenio Garza Sada nombró a quienes serían los Consejeros del mismo Instituto Educativo del Noroeste, como también a quién sería su primer Presidente, figurando a la cabeza en la lista de aspirantes Norberto Corella. “Se nos pidió nuestra aprobación a favor de Corella Gil Samaniego, pero yo me opuse no obstante que llevábamos buena amistad y cuando Don Eugenio, visiblemente sorprendido me preguntó el porqué de mi postura de rechazo hacia la designación, le reflexioné: “porque yo siempre he sido un convencido de que la política y la educación no son compatibles y mi amigo Norberto Corella se encuentra entregado por completo a la política. Fue entonces que se decidió a favor del reconocido y respetado licenciado Ignacio Arturo Guajardo Esquer, correspondiéndole a éste ser el Primer Presidente del referido Consejo Directivo”. Recordó también nuestro entrevistado, que, a los pocos días, el Cetys Mexicali inició la impartición de clases a un grupo de más de 50 jóvenes preparatorianos en una amplia residencia ubicada por la Avenida Reforma, que fue rentada a Mario Hernández Maytorena, en 1961. En otro orden de ideas, nuestro gentil anfitrión, hace un retrato hablado en cuanto al costumbrismo que, sobre la conducción y quehacer cotidiano de Tecate, prevalece en esta época en que tres personalidades disímiles en sus funciones marcaban la pauta sobre el rumbo y certidumbre de la ciudad, siendo ellos el Alcalde, el Cura del Pueblo y Leandro R. Leal Marroquín, ya que no había problema que aquejara a la comunidad en el cual no se involucrarán a las tres partes mencionadas. “Me aferré más a Tecate del que quisieron sacarme con engaños sin lograr su propósito por lo que aquí estoy y estaré siempre hasta que Dios me lo conceda. Don Leandro cuenta lo siguiente: Al momento de estar integrando mi equipo de colaboradores dentro de la Cervecería Tecate, me hacía falta un Contador bien preparado y responsable, por lo que de inmediato me comunicué telefónicamente con el Director del Colegio Central de Comercio de la Ciudad de Hermosillo, Sonora, para que me recomendara al egresado mejor preparado de esa institución militarizada sugiriéndome al instante a Francisco “El Chinchulín” Fimbres Durazo, dándome luego a la tarea de localizarlo para invitarlo como colaborador nuestro, siendo una decisión acertada. Y concluye afirmando que Don Eugenio Garza Sada, fue un empresario muy visionario, que tuvo la elevada distinción de haber sido nominado en la Ciudad de Nueva York como “El Hombre del Año” por reconocida institución educativa norteamericana por su entrega a la creación del Instituto Tecnológico de Monterrey.

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento de enfermedades cardiovasculares.

¡YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista, certificado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

“Gracias, Gobernadora, sé que cuento con tu apoyo para todo lo que está por venir y renuevo mi compromiso contigo de dar lo mejor de mí para seguir haciendo realidad la transformación de Mexicali en una capital de progreso y bienestar para toda la gente”, agregó NABM, misma que el primero de octubre empezará otro periodo de 3 años al

ENSENADA.-

No es la primera ocasión en que JAIME FIGUEROA TENTORI, director de Infraestructura Municipal, pone el pecho para salvaguardar la imagen de su jefe y de la misma administración que ve caer sus últimos días.

TENTORI ha salido a dar la cara y servir como coraza en muchos temas que, de no quererlo, ni mete las manos.

Pero su fidelidad al proyecto de ARMANDO AYALA puede más que el desgaste de su imagen como servidor público.



JAIME FIGUEROA TENTORI, escudo y coraza del XXIV ayuntamiento.



El caso más reciente donde el titular de Infraestructura se puso al frente de la línea de fuego, fue con el malogrado y pésimamente vendido proyecto de la ciclovia.

TENTORI sale a defender lo que a todas luces resulta indefendible, tan así que la propia alcaldesa electa, CLAUDIA AGATÓN, ya anticipó que habrá ajustes a la polémica ciclovia.

Es un hecho que JAIME FIGUEROA no repite en la próxima administración, pero no se puede descartar que su aún

jefe político lo promueva para un cargo dentro de la administración estatal.

¿O ya vienen una placa de reconocimiento!

Este jueves a las 11:30 horas y en sus oficinas del Centro Cívico de Mexicali, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA se reunirá con los legisladores de su partido que resultaron electos en la pasada elección federal.

Se espera concurran los nueve diputados y los dos senadores que ganaron en las urnas, más otros dos legisladores que encontraron acomodo en el recinto de San Lázaro por la vía plurinominal.

Que la reunión tiene en su parte medular, luego de los abrazos, besos y piropos obligados, un exhorto a cerrar filas ante los tiempos difíciles que se avecinan.

Hablando de la gobernadora MARINA DEL PILAR, este miércoles su equipo de comunicación giró un boletín donde oficializa el nombramiento de BRENDA VALENZUELA TORTOLEDO, como directora general del Centro de Conciliación Laboral.

Este sábado, para los que siguen de vacaciones o buscan sacarle la vuelta al calor, se realizará el evento “Un día entre viñedos”.

Será en los predios de la vinícola Castillo

Ferrer y forma parte del calendario de “Viñadas 2024” que impulsa la AC Emprendedores del Valle de Guadalupe.

El evento es familiar y de acceso libre de cobro. ¡Llegue desde las 12!



Parte de los diputados federales electos por Morena, que se reunirán este jueves con MARINA DEL PILAR. Habrá un exhorto a cerrar filas.



“Viñadas 2024”. Este sábado será en Vinícola Castillo Ferrer el evento “Un día entre viñedos”. Empieza a las 12 y es gratuito.